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1. Customize the recto side of the A4 sheet with a laser or an inkjet printer  
 Personnaliser le recto de la feuille A4 avec une imprimante laser ou jet d’encre 

2. Take the double card off the A4 sheet (sides 1 and 2 of the paper)
 Décoller la double carte du support de base A4 (face 1 et face 2 papier)

3. Fold and stick the sides 1 and 2 of paper one over the other
  Plier et coller l’une sur l’autre la face 1 et 2 papier

4. Turn the A4 sheet on plastic film side
 Retourner la feuille A4 coté film plastique

5. On this verso side of the sheet, raise one side of the transparent adhesive film on the cuts
 Sur ce verso de la feuille, soulever un des 2 côtés du film transparent adhésif au niveau des découpes

6. Position the card on this area and put the adhesive film back on the card to plasticize it
  Positionner la carte sur la zone précédemment occupée par le film et rabattre le film adhésif sur cette carte pour la plastifier

7. Take the whole (card and the adhesive transparent film) off the A4 sheet on the cuts
 Decoller l’ensemble (carte + film) de la feuille A4      

8. Fold the remaining adhesive film on the no plasticized card
 Rabattre le film adhésif restant sur la face papier non plastifiée
 
 We obtain a personalized card, plasticized on both sides
 Nous obtenons au final une carte personnalisée recto verso avec un film plastique protecteur recto verso

Security 2
Handling instructions - Mode d’emploi
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